

Jungen 13 Kreisliga Vorrunde

TTC Bammental : TV Schlierbach
Freitag, 22.09.2023, 18:15 Uhr

Großer Jubel beim TV Schlierbach – 9:1 Auswärtserfolg

Mit einem 9:1-Gasterfolg gegen den TTC Bammental hat der TV Schlierbach am Freitag in weniger als 130 Minuten zwei Punkte in der Jungen 13 Kreisliga Vorrunde gesammelt. Beim TTC Bammental lief nicht viel zusammen. Auch das Satzergebnis drückte die Überlegenheit an diesem Abend aus: Mit 3:28 behielten die Gäste deutlich die Oberhand. Erfolgsgaranten waren insbesondere Nolden, Schwarz und Röpke, die all ihre Partien siegreich gestalteten.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes stand sich zunächst das Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Frör / Meinhardt, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Nolden / Brand verloren. Da war final wirklich nichts zu holen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatten nachfolgend Hautzinger / Kleefuß letztlich im Repertoire, um Schwarz / Röpke final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 6:11, 6:11, 7:11. Leonard Frör hatte anschließend gegen Nicholas Nolden trotz der im Vorhinein in etwa auf Augenhöhe eingeschätzten Begegnung bei seinem 0:3 wenig zu bestellen. Die Anzeigetafel zeigte nach drei Spielen also ein 0:3. Joon Meinhardt verlor daraufhin sein Spiel gegen Niklas Brand unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 6:11, 11:13, 8:11. Da war final wirklich nichts zu holen. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Nils Hautzinger beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Johann Schwarz. Keinen Zähler beisteuern konnte Moritz Kleefuß im Spiel gegen Georg Röpke, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Völlig ungefährdet war indessen der Sieg von Leonard Frör gegen Niklas Brand nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:9, 11:7, 7:11, 11:9 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Joon Meinhardt verlor daraufhin seine Partie gegen Nicholas Nolden unterm Strich eindeutig nach Sätzen mit 5:11, 6:11, 6:11. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Nils Hautzinger beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Georg Röpke. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 1:8. Moritz Kleefuß bekam seinen Gegner Johann Schwarz beim klaren 7:11, 9:11, 6:11 nicht richtig in den Griff. Da war final wirklich nichts zu holen. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diese Niederlage hat der TTC Bammental in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 28.09.2023 gegen die DJK 1927 Dossenheim bevor. Für den TV Schlierbach steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TTC Hockenheim am 01.10.2023 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:0 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Bammental

Doppel: Frör / Meinhardt 0:1, Hautzinger / Kleefuß 0:1

Einzel: L. Frör 1:1, J. Meinhardt 0:2, N. Hautzinger 0:2, M. Kleefuß 0:2

TV Schlierbach

Doppel: Nolden / Brand 1:0, Schwarz / Röpke 1:0

Einzel: N. Nolden 2:0, N. Brand 1:1, J. Schwarz 2:0, G. Röpke 2:0